

PRESSEINFORMATION

zur Jahreshauptversammlung der Musikkapelle Mauer am 15.02.2012

Vereinsleitung der Musikkapelle Mauer neu gewählt

Neben dem alljährlichen Jahresabschluss fanden sich dieses Jahr am 15. Februar die Mitglieder der Musikkapelle Mauer im Saal des Musikheimes auch zur Generalsversammlung mit Neuwahl des Vereinsvorstandes ein. Seitens der Bezirksarbeitsgemeinschaft des NÖ Blasmusikverbandes nahm Bezirksobmann-Stv. Rudolf Humpelstetter und für die Marktgemeinde Bürgermeister Franz Penz teil.

Obmann und Kapellmeister bedankten sich bei den MusikerInnen für ihr Engagement im Verein – sowohl musikalisch als auch bei den zahlreichen gesellschaftlichen Aktivitäten. Bürgermeister Franz Penz betonte die gute Zusammenarbeit zwischen den Musikvereinen, aber auch mit der Gemeinde. Besondere Anerkennung wurde den Förderern und Unterstützern des Musikvereines ausgesprochen – insbesondere den Familien Bracher und Schmid, die für Vereinsveranstaltungen wie SoundShake und Tag der Blasmusik Ihre Maschinenhallen zur Verfügung stellten. Bezirksobmann Stv. Rudolf Humpelstetter gratulierte der Musikkapelle zur erfolgreichen und beispielträchtigen Jugendarbeit: Die Zahl der aktiven MusikerInnen liegt derzeit bei 49, etwa 30 befinden sich noch oder bereits in Ausbildung der örtlichen Musikschule.

Die Homepage des Vereines – abrufbar unter www.musikkapelle-mauer.at – wurde komplett modernisiert und bei der Jahresabschlussfeier präsentiert und online geschaltet. Sie soll künftig noch direkter die Kommunikation mit der Bevölkerung ermöglichen, aber auch die Koordination von Proben und Ausrückungsterminen innerhalb des Vereines vereinfachen.

(Anschläge 1570 mit Leerzeichen)

Foto (IMG_8070): Der neu gewählte Vorstand – (sitzend v.l.): Markus Mitschitz – Schriftführer, Angelika Bracher – Kassier, Laurentius Mayrhofer – Obmann, Herbert Stockinger – Kapellmeister, Hannes Krompass – Kapellmeister-Stv., Karl Schwarzl – Kapellmeister-Stv., (stehend v. li.) Bürgermeister Franz Penz, Andreas Maier – Obmann-Stv., Josef Simoner und Franz Fellner – Beirat, Heidi Speiser – Archivar, Gerhard Punz – Obmann-Stv., Robert Hauer jun. – Schriftführer-Stv., Franz Schütz – Beirat, Viktoria Dobler – Jugendref.-Stv., Willibald Mitschitz – Beirat, Marie Christin Stockinger – Jugendreferentin, Erich Stockinger – Kassier-Stv., Rudolf Humpelstetter Bezirksobm.-Stv. der NÖBV BAG Melk



Informationen und Rückfragen:

Andreas Wabro, Pressebeauftragter der MK Mauer
+43 699 817 234 80, andreas.wabro@gmx.at